

Un hommage pour les victimes de l'attentat atroce contre un avion civil il y a 42 ans



La Havane, 5 oct. (RHC).- Des diplomates de plusieurs pays ont rendu hommage ce jeudi à La Havane aux 73 victimes de l'attentat terroriste qui a fait exploser en plein vol un avion civil cubain face aux côtes de la Barbade.

Au cours de la cérémonie, Ricardo Alarcon, diplomate à la retraite qui a présidé l'Assemblée Nationale de Cuba, a qualifié d'atroce l'attentat perpétré le 6 octobre 1976 et dénoncé l'implication de la CIA et la protection que le gouvernement des États-Unis a offerte à ses auteurs : Luis Posada Carriles et Orlando Bosch, deux contre-révolutionnaires d'origine cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173212-un-hommage-pour-les-victimes-de-lattentat-atroce-contre-un-avion-civil-il-y-a-42-ans>



Radio Habana Cuba